

CUGY ET BRETIGNY-SUR-MORRENS

Le premier Forum des villages solidaires à découvrir demain



Demain à Cugy, une assemblée publique permettra de présenter les résultats de l'enquête menée dans le cadre de la démarche «Villages Solidaires».

A la demande des Municipalités de Cugy et de Bretigny-sur-Morrens, Pro Senectute Vaud a débuté une démarche «Villages Solidaires» en septembre 2019 dans le but de développer, entretenir et améliorer la qualité de vie et l'intégration des habitants de plus de 55 ans dans les deux communes. Demain samedi 3 octobre à Cugy, une assemblée publique permettra de présenter les résultats de cette enquête.

Durant la première année du projet, un groupe d'habitants et un autre, composé de partenaires locaux, se sont rencontrés régulièrement pour accompagner les réflexions et l'enquête portant sur les besoins et les envies des habitants de 55 ans et plus. Sur la base de quelque 125 entretiens menés auprès de la population ciblée et des professionnels travaillant dans les deux villages, un état des lieux sur la qualité de vie des personnes de plus de 55 ans a été réalisé.

La prochaine étape, la tenue d'une assemblée publique dite «forum» qui permettra de présenter les résultats de cette enquête, d'en discuter et de les enrichir, aura lieu demain, samedi 3 octobre dès 14h, au Collège de la Combe au chemin de la Combe 5 à Cugy.

Les acteurs impliqués dans la démarche et plusieurs représentants des Municipalités vous y accueilleront. Le forum se terminera par un apéritif convivial. En raison de la pandémie de Covid-19, des mesures exceptionnelles sont prévues afin de garantir la sécurité de chacun.

Pro Senectute Vaud

En vue d'organiser le forum dans les meilleures conditions, les organisateurs vous prient de vous inscrire par téléphone: Boglarka Rengei, 078 675 95 90, chargée de projet communautaire, ou Norma Honegger, 078 870 75 68, assistante de projet communautaire.